

Intersyndicale

Nice Matin

CGT

CGC

FO

Lettre à Tapie et à son copain Moreau de Nethys

Bernard Tapie revient ! Qu'il nous entende bien avant de tenter quoique ce soit ! Comme en 2014 quand il espérait licencier 300 personnes pour s'offrir non pas un journal mais une emprise foncière, nous sommes toujours aussi déterminés à nous mettre en travers de son chemin. Non Tapie ne passera pas par nous. Même si avec son habileté habituelle, Tapie se cache derrière le faux nez de Stéphane Moreau, le patron de Nethys et de ses acolytes Belges. S'il croit que l'avenir de notre entreprise se joue davantage dans le bureau du Maire de Nice que dans la rédaction d'un journal au pied des rotatives, il se trompe. Il va l'apprendre à ses dépens.

Tapie ne va pas nous racheter avec la complicité de Nethys et de Moreau ! Nous l'en empêcherons par tous les moyens.

Ce n'est pas une promesse, c'est un engagement.

Ce n'est pas non plus un fantasme. Cet été (c'est la presse Belge qui le rapporte), Nanard, Moreau et quelques potes se sont vus à plusieurs reprises dans la villa toujours pas saisie de Tapie à St-Tropez. Nous à Nice, à en croire notre direction, nous n'avons pas la chance de voir Stéphane Moreau : c'est pourtant l'un de ses devoirs d'actionnaire de Nice-Matin. On n'a sans doute pas de villa assez rutilante pour le convaincre de venir s'occuper de nous.

Ce n'est pas un fantasme parce que, depuis ce lundi, quelques jours après un dîner entre amis avec Christian Estrosi, Tapie se promène dans les couloirs de la Provence en claironnant son prochain rachat de Nice-Matin Les copains de la Provence nous ont immédiatement alertés.

Ca nous met en colère. Très en colère. On se dit que ce serait une honte et un scandale de plus que « l'homme qui doit toujours 457 millions d'euros à l'état » se refasse la cerise sur notre dos.

Mais tu peux toujours courir Tapie : tu ne feras pas à Nice-Matin ce que tu es en train de faire à la Provence où tu as mis en vente les actifs immobiliers de ton journal. On n'a beau être que des ouvriers et des salariés, Bernard, on n'est pas non plus des juges d'instruction ou des élus, mais nous, on sait ce que tu trames.

Tu es très fort Bernard. Nous, ouvriers et salariés, si nous étions en conflit avec les impôts pour une régularisation de même pas 500 euros d'arriérés, il y a longtemps qu'un huissier nous aurait coincés. Toi, tu dois des centaines de millions et la justice t'accorde tous les sursis. Elle fait si bien semblant de te croire, la justice ! Elle est si complaisante quand tu prétends, avec le concours d'experts à ta botte, que Ta Provence vaut 45 Millions d'euros. Elle fera aussi semblant de croire que Nice-Matin vaut 80 Millions d'euros - tu es un tel magicien - après que tu aies tenté de nous racheter pour une poignée de pain avec la complicité de ton ami Stéphane Moreau.

Avec ou sans gilets jaunes sous la main, si tu continues sur cette voie, tu peux nous faire confiance et, comme on est joueur, on pourrait très bien aller faire passer le message à Liège sous les fenêtres de ton meilleur pote, Stéphane Moreau !